

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 38/2006 vom 21. September 2006)

## MSC Kempenich

### Motorsportler waren aktiv

**Kempenich.** Der bisherige September stand ganz im Zeichen der 16. ADAC Raiffeisen-Oldtimer-Classics „Rund um Kempenich“. Darüber hinaus waren die Motorsportler des MSC Kempenich im Moto-Cross und im Jugend-Kart-Slalom aktiv.

#### **1. Endlauf der Gaumeisterschaft beim MSC Adenau**

Anfang September fand in Adenau der 1. Endlauf zur Gaumeisterschaft im Jugend-Kart-Slalom statt. Bei den Endläufen sind die jeweils Besten 15 Kart-Kids aus der Region A und B am Start. Ausgerichtet wurde dieser Lauf vom MSC Adenau. Die Vertreter des MSC Kempenich starteten in den Klassen K3, K4 und K5. Janosch Gros, der in der Klasse K3 die Vorrunde als 11. beendete, belegte im 1. Endlauf nach fehlerfreien Fahrten den 12. Platz. Kevin Müller startete als 11. der Vorrunde in der Klasse K4. Zwei Strafsekunden aus dem ersten Wertungslauf führten bei ihm zum 22. Platz in der

Endabrechnung. In der Klasse K5 war Jan Hantel am Start. Die Vorrunde beendete er als zehnter in seiner Klasse. Die beiden Wertungsläufe absolvierte er fehlerfrei und schloss den ersten Endlauf als elfter seiner Klasse ab. Der zweite Endlauf wird am 17. September vom MSC Alzey ausgerichtet.

#### **Moto-Cross in Ettringen**

Kürzlich führte der MCC Ettringen seine Läufe zur Rheinland-Pfalz Meisterschaft und zum Südwest-Cup Moto-Cross durch. Für den MSC Kempenich war Marc Ruhroth in der Klasse 85 ccm bei seinem Heimrennen am Start. Marc Ruhroth konnte beide Läufe als dritter in der Meisterschaftswertung absolvieren. Der daraus resultierende dritte Platz in der Gesamtwertung beweist, dass Marc den verletzungsbedingten Trainingsrückstand weitestgehend aufgeholt hat und wieder um den Sieg mitfahren kann. Seine Leistungskurve zeigt eindeutig nach oben.